
Harrison  Ford  e  l’olivo,
pianeti diversi o facce dello
stesso pianeta?
 

Nell’ultimo STAR WARS Harrison Ford
vi  è  sembrato  un  po’  legnoso?
…forse  come  un  legno  d’olivo?
Adesso  tocca  a  voi  decidere:
partecipate al contest!
Di questo grande attore americano che ha
fatto  le  parti  del  duro  avventuriero  in
Indiana Jones, che è stato malmenato senza
essere  battuto  dai  replicanti  di  Blade
Runner, che è stato il colonnello Lucas in
Apocalipse  Now  ma  anche  Han  Solo  in
quest’ultimo episodio di Guerre Stellari,
si sa che in gioventù è stato un falegname.

 

Eccolo  in  alcune  foto,  come  riporta  la  stampa  di  questi
giorni, mentre con un gruppo di altri lavoratori è impegnato
su un cantiere (ma anche a voi, in questa foto mentre fa il V
di  vittoria,  vi  sembra  che  potrebbe  essere  adatto  ad
interpretare Gesù?). Gli altri però non ci risulta che abbiano
fatto una gran carriera nel cinema …
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Comunque  sia,  qualche  tempo  fa  è  apparso  anche  in  una
trasmissione  italiana  come  giudice  di  un  talent,  AMICI,
condotto da Maria De Filippi. Se ne stava appisolato sulla
poltrona  rossa,  non  troppo  partecipe  per  la  verità  alle
vicende della trasmissione e alle manfrine dei concorrenti.

Ad un certo punto, introdotto da giochi di luci e musica,
viene portato sul palco un grande albero di olivo. E’ il
regalo che va al grande attore e alla sua attività a sostegno
delle organizzazioni a tutela dell’ambiente e della natura. (…
che gli sia servito quello stage da falegname?). Ma perché
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Maria De Filippi e il suo staff scelsero proprio l’olivo?
Immaginiamo dopo lunghe riunioni e discussioni? Perché questa
pianta è diventata simbolo di pace e di rinascita?

Questa  scena  televisiva  è  la  scusa  per  addentrarci  nella
storia di questa pianta, cominciando un bel po’ di tempo fa…

Secondo studi recenti la Olea Europea (così si chiama l’olivo)
deriverebbe da una serie di incroci che sono stati raggiunti
nel  corso  dei  secoli  con  nove  eventi/passaggi  di
domesticazione, in cui sono stati impegnati gruppi di piante
provenienti da più zone del mediterraneo sia dell’est che
dell’ovest. Già in questo scopriamo che la storia dell’olivo è
fatta di mescolanza e di accettazione. Se escludiamo per un
attimo le fonti di origine religiosa (già nella Genesi si
parla ampiamente dell’olivo, e nella Bibbia se ne fanno circa
settanta citazioni, fra l’altro il nome Christos – cioè Gesù –
vuol dire semplicemente unto, in quanto prescelto) in Omero lo
troviamo in alcuni passaggi fondamentali. E’ da un gigantesco

tronco di olivo che Ulisse ricava la
trave  che  servirà  ad  accecare
Polifemo  e  fuggire  dall’isola.  E’
sempre  lui,  il  Re  di  Itaca,  che
ricava  scavandolo  da  una  possente
pianta di olivo il letto nuziale che
condivide  con  Penelope,
simboleggiante una unione quanto mai

salda.

Basti pensare che in Grecia chiunque fosse stato trovato a
danneggiare una pianta di olivo veniva condannato all’esilio,
perché ritenuto un delinquente. (…e che dire del fatto che
oggi  per  costruire  qualche  orribile  villeggio  vacanze  si
abbattono piante che sono lì da anni e anni …).



 A  chi  primeggiava  nelle  gare  delle
Olimpiadi  veniva  offerto  come  premio
una corona di olivo ed una ampolla di
olio.  Anche  Romolo  e  Remo  sarebbero
venuti  alla  luce  sotto  un  albero  di
olivo. Così come era consuetudine per i
romani  premiare  i  cittadini  più
virtuosi con corone di rami di olivo
intrecciati.

Da  sempre  l’olivo  è  stato  assunto  a  simbolo  delle
rigenerazione, la colomba liberata da Noè dopo che con l’Arca
ha  superato  il  diluvio  universale,  porta  nel  becco  un
ramoscello d’olivo, che attestava la fine del castigo e la
riconciliazione di Dio con gli uomini.

 

Bene, dopo tutto questo diluvio di cultura, veniamo al nostro
gioco, al domandone finale:

Ad Harrison Ford è stato regalato un olivo perché:

È un attore bravo ma legnoso
Gli  si  ricorda  simpaticamente  che  era  meglio  quando
faceva il falegname
Può avere una chance come interprete di un film sulla
vita di Cristo
E’ impegnato attivamente in cause ambientaliste
L’olivo è una pianta magica e simbolica

Votate! Aspettiamo le vostre risposte al test, per fare una
classifica che pubblicheremo nelle prossime uscite!
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